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令和２年第４回長万部町議会臨時会（第１日目）

◎招集年月日 令和 ２年 ７月１７日（金）

◎招集の場所 長万部町役場 議場

◎開 議 日 時 令和 ２年 ７月１７日（金） 午前１０時００分

◎応 招 議 員（１０名）

１番 村 川 毅 ６番 橋 本 收 司

２番 辻 紀 樹 ７番 高 森 功 治

３番 高 橋 克 英 ８番 北 川 佳 嗣

４番 大 谷 敏 弥 ９番 柏 倉 恵里子

５番 長 﨑 厚 10番 辻 義 雄

◎不応招議員 なし

◎出 席 議 員 応招議員に同じ

◎欠 席 議 員 不応招議員に同じ

◎地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者の職氏名

町 長 木 幡 正 志 税 務 課 長 中 山 裕 幸

副 町 長 佐 藤 英 代 消 防 長 中 田 義 之

総 務 課 長 本 前 武 広 教 育 長 近 藤 英 隆

産 業 振 興 課 長 小 川 洋 教 育 次 長 對 馬 政 宏

町 民 課 長 佐 藤 剛 教育委員会事務局参事 佐 藤 修

◎本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 豊 嶋 慎 一

議 会 事 務 局 主 幹 増 田 理 恵

議 事 係 工 藤 大 智
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◎議事日程

日程第１ 会議録署名議員の指名

日程第２ 会期の決定

日程第３ 議案第１号 令和２年度長万部町一般会計補正予算（第８号）

日程第４ 議案第２号 令和２年度長万部町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）
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◎開会・開議宣告・議事日程

１０時００分 開会

○議長（辻義雄） ただいまの出席議員は１０名であります。

定足数に達しておりますので、これより令和２年第４回長万部町議会臨時会を開会いたします。

直ちに本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。

◎諸般の報告

○議長（辻義雄） 諸般の報告を事務局長からいたします。

豊嶋事務局長。

○議会事務局長（豊嶋慎一） 諸般の報告をいたします。

令和２年第２回定例会において可決されました、地方財政の充実・強化を求める意見書、林業・

木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書の２件の意見書につきましては、

令和２年６月１６日付をもって国会および内閣総理大臣ほか関係大臣にそれぞれ送付いたしまし

た。

次に、監査委員から５月分の出納検査報告書が提出されましたので、お手元に配付いたしました。

次に、本臨時会に議案等の説明のため、あらかじめ町長、教育長、その他執行機関および委任ま

たは嘱託を受けた説明員の出席を求めております。以上であります。

○議長（辻義雄） 以上で、諸般の報告を終わります。

◎会議録署名議員の指名

○議長（辻義雄） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、議長において４番大谷議員、８番北川議

員を指名いたします。

◎会期の決定

○議長（辻義雄） 日程第２、会期の決定の件を議題といたします。

お諮りいたします。本臨時会の会期は本日１日としたいと思いますが、これにご異議ありません

か。

〔「異議なし」の声あり〕

ご異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いたしました。

◎議案第１号 令和２年度長万部町一般会計補正予算（第８号）

○議長（辻義雄） 日程第３、議案第１号令和２年度長万部町一般会計補正予算（第８号）の件を
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議題といたします。説明員に提案理由の説明を求めます。

本前総務課長。

○総務課長（本前武広） ただいま上程されました、議案第１号令和２年度長万部町一般会計補正

予算（第８号）について、その内容をご説明いたします。

今回の補正額は、歳入歳出にそれぞれ４,７９０万４,０００円を追加し、補正後の予算総額を５

５億９,９９９万６,０００円とするものであります。

内容は、補正予算書に添付しております概要により、歳出からご説明いたします。

農林水産業費は３６９万６,０００円の追加であります。分収造林事業費、工事請負費３６９万

６,０００円の追加は作業道修繕工事で、平成２９年に改植事業を実施した豊津地区の作業道につ

いて、路面の損傷や一部崩土が発生していることから、修繕工事を実施するものであります。

歳入では、１９諸収入、雑入、分収造林収入で、歳出同額の３６９万６,０００円を計上いたし

ました。

消防費は８０万８,０００円の追加であります。常備消防費、旅費１２万８,０００円の追加は研

修旅費。需用費５５万３,０００円の追加は被服費。負担金・補助及び交付金１２万７,０００円の

追加は北海道消防学校受講料で、６月３０日付で職員１名が退職したことから、欠員補充に係る関

連費用を計上するものであります。

教育費は４,３４０万円の追加であります。小学校費、学校管理費、需用費５０万円の追加は消

耗品費で、新型コロナウイルス感染症対策のための消毒液などの購入費用。委託料１,０９０万円

の追加は校内ＬＡＮ・電源キャビネット整備委託で、ＧＩＧＡスクール構想に伴う校舎の通信環境

整備委託。備品購入費１,３６１万円の追加は、扇風機、冷水機、自動水栓、冷風機、パソコンの

購入費用で、新型コロナウイルス感染症および熱中症対策のための各種備品の整備ならびにＧＩＧ

Ａスクール構想に伴う児童・教員用のパソコン端末の購入費用の計上であります。中学校費、学校

管理費、需用費３０万円の追加は消耗品費で、新型コロナウイルス感染症対策のための消毒液など

の購入費用。委託料９８０万円の追加は校内ＬＡＮ・電源キャビネット整備委託で、ＧＩＧＡスク

ール構想に伴う校舎の通信環境整備委託。備品購入費８２９万円の追加は、扇風機、冷水機、自動

水栓、パソコンの購入費用で、新型コロナウイルス感染症および熱中症対策のための各種備品の整

備ならびにＧＩＧＡスクール構想に伴う生徒・教員用のパソコン端末の購入費用の計上でありま

す。

歳入では、１４国庫支出金、教育費国庫補助金、学校保健特別対策事業で２３７万５,０００円、

公立学校情報通信ネットワーク環境整備事業で７８９万５,０００円、公立学校情報機器整備事業

で８７３万円を計上いたしました。なお、本事業につきましては、国の第２次補正予算で計上され

た、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の充当を予定しております。

次に、歳入についてご説明いたします。ただいま歳出でご説明した分は省略させていただきます。

１８繰入金、財政調整基金繰入金は９１４万６,０００円の追加で、今回の補正で不足する財源

を当基金から取り崩し、収支の均衡を図るものであります。この基金取り崩し後の当基金残高見込

額は、４億８,５３５万１,０００円となります。

２０町債は１,６０６万２,０００円の追加であります。民生債、子育て支援対策事業債は１８０

万円の追加、高齢者等交通移動手段確保対策事業債は３１０万円の追加、教育債、高等学校教育環

境整備債は１０万円の追加で、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う各種事業の実施状況を精査
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し、過疎対策事業債・ソフト分の起債枠を調整するものであります。消防債、消防整備債は８０万

円の追加で、消防指令車の購入に係る起債区分について、防災対策事業債から過疎対策事業債へ変

更することに伴い、充当率が変更となることから追加計上するものであります。臨時財政対策債は

１,０２６万２,０００円の追加で、普通交付税の算定に伴う起債見込額の変更であります。

次に、補正予算書の３頁をご覧ください。第２表は、地方債補正の追加及び変更であります。

はじめに追加は、起債の目的・高齢者等交通移動手段確保対策で、限度額は３１０万円、起債の

方法、利率及び償還の方法は、記載のとおりであります。次に変更は、起債の目的・子育て支援対

策から臨時財政対策までの４項目で、変更前の総額９,９１０万円を変更後の総額１億２,００６万

２,０００円に、１,２９６万２,０００円増額し、この表のとおり変更したいというものでありま

す。

以上がただいま上程されました、令和２年度長万部町一般会計補正予算（第８号）の内容であり

ます。よろしくご審議のほどお願いいたします。

○議長（辻義雄） これより質疑を行います。質疑は歳入歳出を一括して行います。４頁から７頁

です。質疑ありませんか。

長﨑議員。

○議員（５番 長﨑厚） ６頁の教育費、１７番備品購入費。この中の扇風機とか冷水機、自動水

栓、冷風機、パソコン。パソコンはいいとしても、この各、どのように使われるのかと。それと、

生徒が家庭に持っていって、Ｗｉ－Ｆｉとかそういうもので、パソコンでやり取りするようなもの

ができるのか。今それはやらないのであればそれはそれでいいんですけども。やるんであれば、各

家庭でのＷｉ－Ｆｉのインフラ整備と言うんですか、ルーターとか、それから料金とか、そういう

ものが関係してくると思うんですが。

それと、次の７頁の中学校の同じとこなんですが、１７番の備品購入費。小学校では冷風機があ

ったんですが、中学校は冷風機付いてないんですが、その理由も一緒にお願いいたします。

○議長（辻義雄） 對馬教育次長。

○教育次長（對馬政宏） お答えいたします。まず台数なんですけども、まず小学校の部分は長万

部小学校と静狩小学校２校ございまして、扇風機、長万部小学校のほうには普通教室、職員室、音

楽室等に天井付けタイプを１６台、下に置く普通の扇風機は１０台。冷やした水の出るウォーター

クーラー等は、これは非接触型の物を、長万部小学校は１階トイレ前、２階トイレ前、体育館前、

静狩小学校には水飲み場に１か所。自動水栓については、長万部小学校の部分で、１階トイレの６

か所、２階トイレに６か所、体育館前に２か所。静狩小学校はトイレの前に２か所が付きます。静

狩小学校は児童・生徒数が少ないので、冷風機というような形で１台置きます。パソコン端末の部

分については、学校内で使うことを想定しておりまして、今のところ全国的にＧＩＧＡスクール構

想で行うために、納期が非常に厳しい状況になっていると聞いております。で、今後休校の時に持

ち帰るのかというような部分ですが、国のほうでは休校等に持ち帰ることも想定はされているんで

すけども、今のところ、学校内でまず使うことを大前提にしております。そのひとつとしてはまだ

各先生方がオンライン授業についての状況をどのようにすればいいかということがまず把握できて

ないのと、今のところ休校は想定してないということで、休校等が想定された場合には、モバイル

のＷｉ－Ｆｉルーターのレンタル等も考えていくことは検討はしております。
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次に、中学校のほうも、普通教室と職員室、音楽室に扇風機を付けます。床置きタイプの物も１

０台置きます。水飲みの部分については４台を想定しておりまして、１階トイレ前、２階トイレ前、

２階２線校舎の前と体育館のトイレ前に置くことを考えております。自動水栓の部分については２

０か所を想定しております。その部分についてはトイレ１６か所のほかに、トイレ前の１６か所の

前に、給食は食堂で行いますので食堂に４か所整備する予定となっております。以上です。

○議長（辻義雄） 長﨑議員。

○議員（５番 長﨑厚） オンライン授業はしないということなんで、それとタブレットというこ

とですから、タブレットというのは管理はどのようにされるんでしょうか。持ち帰っていい物なの

か、持ち帰らせないのか、その辺はどうなんでしょうか。

○議長（辻義雄） 對馬教育次長。

○教育次長（對馬政宏） 現在のところ、ＧＩＧＡスクール構想の中でも学習用端末については、

学校で保管するという、個人個人に、各クラウド名で使いますので、１年生から中学校３年生まで

同じクラウド名を使うということになるので、家庭で、自分のクラウドにアクセスすることもでき

るということで、管理の部分では通常授業等のあとには、家に持ち帰りは想定しておりません。以

上です。

○議長（辻義雄） 長﨑議員いいですか。ほかにありませんか。

〔「なし」の声あり〕

次に３頁をご覧ください。第２表地方債補正を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」の声あり〕

これをもって質疑を終わります。

討論ありますか。

〔「なし」の声あり〕

討論を終わります。

これより直ちに本案を採決いたします。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

ご異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。

◎議案第２号 令和２年度長万部町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）

○議長（辻義雄） 日程第４、議案第２号令和２年度長万部町国民健康保険特別会計補正予算（第

３号）の件を議題といたします。説明員に提案理由の説明を求めます。

佐藤町民課長。

○町民課長（佐藤剛） ただいま上程されました、議案第２号令和２年度長万部町国民健康保険特

別会計補正予算（第３号）の提案内容についてご説明いたします。

今回の補正は、歳入歳出にそれぞれ６００万円を追加し、補正後の予算総額を７億８,９５８万

３,０００円とするものであります。

補正予算の内容につきましては、補正予算書に添付しております概要によりご説明いたします。

はじめに歳出からご説明いたします。諸支出金は６００万円の追加であります。保険税還付金の

償還金・利子及び割引料に、新型コロナウイルス感染症の影響による減免および社会保険加入等に
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伴う保険税還付金として６００万円追加するものであります。

次に歳入についてご説明いたします。道支出金は６００万円の追加であります。保健給付費等交

付金の特別交付金６００万円の追加は、保険税還付金分の追加であります。

以上が、議案第２号令和２年度長万部町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）の提案内容で

あります。よろしくご審議のほどお願いいたします。

○議長（辻義雄） これより質疑を行います。質疑は歳入歳出を一括して行います。３頁です。質

疑ありませんか。

〔「なし」の声あり〕

これをもって質疑を終わります。

討論ありますか。

〔「なし」の声あり〕

討論を終わります。

これより直ちに本案を採決いたします。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

ご異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。

◎閉会宣告

○議長（辻義雄） 以上をもって、本臨時会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。

これにて令和２年第４回長万部町議会臨時会を閉会いたします。どうもご苦労様でした。

１０時１８分 閉会


